

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. Oktober 2021

Aktion „Kita hilft Kita“

Am 25. August 2021 startete die Kita und Krippe Panama die Aktion „Kita hilft Kita“ zur finanziellen und materiellen Unterstützung zum Wiederaufbau der von der Flutkatastrophe betroffenen Kita Blandine-Merten-Haus.

Der Spendenpool ist geschlossen und das Geld bereits an die Kita Blandine-Merten-Haus in Neuanahr-Ahrweiler überwiesen. Die Sachspenden werden noch persönlich im Ahrtal an die Einrichtung übergeben.



Das Organisationsteam möchte an dieser Stelle allen Spendern ein herzliches Dankeschön sagen. Die Kinder und Familien aus dem Flutkatastrophengebiet werden noch für eine unbestimmte Zeit auf Unterstützung und Hilfe angewiesen sein. Jeder hat die Möglichkeit auch mit seiner Zeit zu helfen. Die Organisationen vor Ort sind gut aufgestellt mit Übernachtungsmöglichkeiten und Verpflegung. Sie nehmen die Aufträge aus den betroffenen Gebieten entgegen und koordinieren die einzelnen Helfergruppen mit Transportmöglichkeiten zum Einsatzort. Neben den handwerklich begabten Menschen werden auch Helfer zum Aufräumen, Säubern und zur Weinlese gebraucht.

DANKE, dass wir unsere Aktion mit unseren Möglichkeiten gefüllt haben und gemeinsam damit ein kleines Stück Hilfe aus der Ferne geben konnten.